



PRO LANA

FASHION V

FASHION V
GOLDEN STRIPES 4-FACH!



Meine Wolle

Art. Nr. 27 8694
Sort. 6kg | 4f. 100g

75 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge
25 % Polyamid / polyamide


 100g ≈ 420m
 3.52 oz ≈ 459 yds

Pflege / cleaning:     

Verbrauch / usage:  

Verpackungseinheit / packing unit: 

Tauchen Sie ein in die Welt der hochwertigen Handarbeit mit der Sockenwolle „Fashion V“ von Pro Lana. Diese Wolle vereint eine harmonische Zusammensetzung aus 75% Schurwolle und 25% Polyamid und bietet Ihnen eine unschlagbare Kombination von Qualität und erschwinglichem Preis.

Die „Fashion V“ Sockenwolle besticht durch ihre 75%ige Schurwollkomponente, die für ihre natürliche Weichheit und Wärme bekannt ist. Stricken Sie mit dieser Wolle gemütliche Socken, die Ihre Füße auch an kühlen Tagen kuschelig warm halten. Die Schurwolle ist zudem atmungsaktiv, sodass Sie Ihre gestrickten Socken das ganze Jahr über bequem tragen können.

Immerse yourself in the world of high-quality craftsmanship with the sock yarn „Fashion V“ by Pro Lana. This yarn combines a harmonious blend of 75% virgin wool and 25% polyamide, offering an unbeatable combination of quality and affordability.

The „Fashion V“ sock yarn stands out with its 75% virgin wool component, renowned for its natural softness and warmth. Knit cozy socks with this yarn, keeping your feet snug and warm even on cooler days. The virgin wool is also breathable, allowing you to comfortably wear your knitted socks throughout the year.



Farbe Nr. 670



Farbe Nr. 671



Farbe Nr. 672



Farbe Nr. 673



Farbe Nr. 674



Farbe Nr. 675

